

INFRAESTRUCTURA

CEO de OHL culpa a empleados de menor nivel por grabaciones

Las grabaciones telefónicas en que se escucha a directivos de OHL México discutir cómo elevar las cuotas de peaje de sus autopistas urbanas se refiere a un plan nunca adoptado por la empresa, que fue elaborado por empleados de bajo rango, dijo Sergio Hidalgo, director general de la compañía.

“Era tan preliminar que nunca alcanzó mi escritorio”, dijo Hidal-

go en una entrevista telefónica con Bloomberg.

“El modelo que nosotros presentamos al gobierno tres meses después de las llamadas, por supuesto no incluía esas cosas que son mencionadas en los videos”, aseguró.

Las acciones de OHL México se desplomaron después de que las conversaciones fueron publicadas

la semana pasada.

La filial de la española OHL ha dicho que las grabaciones fueron obtenidas de forma ilegal. Mientras que OHL ha negado cualquier mala conducta por parte de su equipo directivo y e inició una investigación.

MOODY'S RECORTARÍA CALIFICACIÓN

La calificadora Moody's puso en revisión la nota “B1” de la española OHL para una posible rebaja, tras la fuerte caída de las acciones de su filial mexicana en las últimas sesiones y la posibilidad de que

se incumpla un convenio por un crédito de 300 millones de euros.

“Tomará largo tiempo determinar si OHL es responsable por cualquier posible mala práctica. Sin embargo, Moody's cree que este flujo de noticias negativo es dañino para la reputación de OHL en México y posiblemente haga más desafiantes sus negocios en el país”, estimó la calificadora.

Agregó que en adelante, podría ser más difícil para OHL conseguir contratos en México.

—Agencias



ESTRATEGIA. Sergio Hidalgo, CEO de OHL México, echó la culpa a empleados.